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внутренних дел на своей 
пресс-конференции было 
представлено весьма вну
шительно - представителей 
руководства было чуть ли не 
больше, чем журналистов. 
Отсутствовал только В.Ла- 
герев. Его, не без успеха, 
заменил начальник крими
нальной милиции Б.Герчи
ков.

Борис Давыдович про
информировал присутству
ющих об итогах работы УВД 
в прошедшем году. А итоги 
таковы:

- зарегистрировано было 4015 
преступлений, что на 28 меньше, 
чем в 1994 году;

- меньше было убийств, тяжких 
телесных повреждений, грабежей, 
разбойных нападений;

- снизилось число преступле
ний, совершенных в общественных 
местах, равно как и уличная пре
ступность;

- однако увеличилось число 
краж, в частности квартирных;

- повысилась раскрываемость. 
Изменения эти в Ангарске не

сколько лучше, чем в целом по об
ласти. А вот в Братске при почти 
вдвое большем числе зарегистри
рованных преступлений (7025) не
которые показатели (в процентах, 
разумеется) лучше, чем у нас. Там 
даже по квартирным кражам не
большое снижение.

Тем не менее отрадно, что и 
нашим стражам порядка есть чем 
похвалиться. Тем Оолее, что для 
журналистов была подготовлена 
выставка изъятого у преступников 
оружия. Там было все: от неболь
шого ножа до пулемета. (Только за 
11 месяцев прошедшего года было 
изъято 242 единицы «горячего» 
оружия - того, что стреляет, взры
вается и т.п.).

И еще было сообщено, что «си
дим мы на водке». В том смысле, 
что помещение этажом ниже заби
то ящиками с фальсифицирован
ной водкой. Не так давно УВД раз
грузило у себя целый КамАЗ (2700 
бутылок).

Вопросная же часть пресс-кон
ференции, если не считать разго
вора о Чечне, где весьма неплохо 
показал себя наш ОМОН, свелась к 
попыткам журналистов получить 
какую-нибудь информацию по ин
тересующим читателей-слушате- 
лей-зрителей так называемым 
громким делам. На что, как прави
ло. следовал ответ, что следствие 
ведется, версии отрабатываются, 
и просьба: не будоражить людей 
слухами и непроверенными факта
ми.

Зато мы узнали, что в милиции 
не хватает около 200 человек. 
Единственная служба, которая 
укомплектована полностью, : ГАИ. 
Что на полторы тысячи личного со
става всего 114 юристов. Что жа
лованье выплачивают крайне нере
гулярно...

Что у ангарчан на руках нахо
дится 340 единиц нарезного ору
жия, 2400 - газового и 3000 - глад
коствольного. Это зарегистриро
ванного. Сколько незарегистриро
ванного, руководители УВД не пы
таются оценить даже приблизи
тельно. Из зарегистрированного 
же в прошлом году не было совер
шено ни одного преступления, ес
ли не считать самоубийств, кото
рые преступлениями не считаются.

Был и такой вопрос: «Вспомни
те, что хорошего было в прошлом 
году?» На что Б.Герчиков сказал: 
«Да ничего хорошего не было...»

И. БАРХАТОВ* 
На фото Л.ЗУБКОВОЙ: 

выставка изъвтого 
у преступников оружия.
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В минувшую субботу в нашем городе прошло событие, может, не очень заметное, но мугущее иметь послед-
м

ствия для Ангарска немаловажные.
В ДК «Строитель» собрался казачий круг Нижнеиркутского казачьего округа Иркутского казачьего войска.

первые столкнулся столь близко с этой средой 
(и потому поприсутствовал на том собрании с 

интересом. Честно говоря, отношусь к идее возрожде
ния казачества, тем более в нашем городе, довольно 
скептически...

Однако собравшиеся на круг делегаты, судя во 
всему, исполнены решимости всерьез возродить каза
чьи традиции и обычаи. Хотя стороннему человеку и в 
их нарядах, и в том, как проводят они свое собрание, то 
бишь круг, видится нечто театральное. Скажем, для ве
дения круга избирается есаулец, который все время

Спортивный калейдоскоп
БОКС

* i

Победителями международного турнира кате
гории «А», состоявшегося в Швеции, стали воспи
танники ДЮСШ-2 мсмк М.Ананьин и мс В.Каргин 
(тренер Ю.Пруцев).

Эта победа принесла В.Каргину звание масте
ра спорта международного класса.

АНГАРЧАНЕ В ДЕСЯТКЕ
Традиционно в конце года журналисты облас

ти, пишущие на спортивные темы, называют тех, 
кто добился наиболее высоких успехов по его ито
гам. И очень приятно, что в десятку лучших спорт
сменов Приангарья вошли и наши ангарские 
спортсмены: А.Хомич (тренеры Л.Павлюк и А.Ста
риков), Н.Иванова (тренер В.Зайцев), А.Деревцов 
(тренер Ю.Пруцев). Необходимо отметить, что 
входящая в число лучших М.Пантюхова (чемпион
ка Европы в кроссовом беге), ныне проживающая 
в Иркутске, свой спортивный путь начинала в Ан
гарске у тренера В.Зубкова (ДЮСШ -1), где и при
шли к ней первые успехи в легкой атлетике.

А.ДВРЕВЦОВ.

КРЕЩЕНИЕ!
Ледовый обряд, посвященный 

Крещению и пропаганде здорового 
образа жизни, прошел в пойме реки 
Китой в минувшую пятницу. Более 50 
ангарчан всех возрастов из клубов 
«Здоровье», «Ангарские моржи», 
«Школа закаливания» окунались в 
прорубь на глазах довольно много
численных зрителей, как бы символи
чески смывая все грехи и давая обет 
жить по совести.

И настолько заразителен был их 
пример, что редакционный водитель 
Николай Ковалев тоже окунулся в ле
дяную купель, смыв грехи за всю ре
дакцию.

А.ДВР1ВЦОВ. 
Фото автора.

держит в руках плетку и даже использует ее по назна
чению (но об этом чуть ниже). Перед тем как выступить, 
казак должен перекреститься перед иконой, спросить 
дозволения у батюшки (который не только провел мо
лебен перед началом собрания, но и почтил его своим 
присутствием), отдельно у «господ стариков» и у всех 
присутствующих.

Но уже напутственное слово отца Владислава, с ко
торым тот обратился к казакам после того, как сотво
рил молитву и благословил персонально каждого, по
казало серьезность отношения церкви к проблеме воз
рождения казачества. «Без веры, - говорил отец Вла
дислав, - настоящего казачества не будет. Любые пат
риотические организации... без православия скатятся, 
в конце концов, к национализму, шовинизму, фашиз
му...»

В докладе атамана-координатора А.Машукова, в 
выступлениях многих делегатов, представлявших ни 
много ни мало 14 станиц, как раз и звучало, что первые 
попытки казаков организоваться вызвали у населения 
и администраций городов и районов недоверие. Что 
было оызвано и неверной линией некоторых атаманов, 
и неудачными акциями (в том числе коммерческими), и 
увлечением именно внешней стороной дела.

Сейчас казаки настроены на практические дела. 
Первое - охрана общественного порядка. Хотя органы 
внутренних дел не везде охотно идут на сотрудничест
во, а у районных и городских администраций чаще все
го нет средств, чтобы оплачивать эту работу, правле
ние Иркутского казачьего войска настаивает, чтобы ка
заки этим делом занимались. Пусть даже первое вре
мя на общественных началах. Как сказал войсковой 
старшина С.Тарасов: «Увидят население, администра
ция результат - изменится и отношение, появятся и 
средства. Никто вас на стволы не посылает, но улично
го хулигана укоротить казаки могут и должны».

Второе - земля и сельское хозяйство. Только при 
компактном, общинном проживании казаки могут пол
ностью возродить и сохранить свои обычаи и тради
ции. А это более всего возможно в сельской местнос
ти. Казак - он испокон веку не только воин, но и земле
пашец.

Третье - патриотическое воспитание и подготовка к 
армии подрастающего поколения,

Эти устремления казаков находят поддержку и на 
самом высоком, федеральном уровне (президент не
давно подписал соответствующий указ), и на област
ном. С местными руководителями, как уже было сказа
но, отношения сложнее, но, думается, прав войсковой 
старшина: будут результаты, будет и поддержка.

А пока нынешний круг завершил юридическое 
оформление возрождения Нижнеиркутского казачьего 
округа (кстати, центр округа, его штаб будет располо
жен в Ангарске) и выбрал окружного атамана. Им стал*
тот самый атаман-координатор Александр Машуков.

Собрание', хоть и под строгим управлением есауль- 
ца с плетью, проходило вполне демократично и завер
шилось традиционным побитием той самой плетью 
свежеиспеченного атамана (на снимке слева).

Н. ВАЛЕНТИНОВ.
Фото Л.ЗУВКОВОЙ.
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КТО ЗАЩИТИТ ВКЛАДЧИКОВ?
Существует ли в Ангарске общество по защите прав обманутых 

вкладчиков?
■ак можно найти общество обманутых вкпздчиков, есть ли у него 

постоянное место?
Официальное название этой организации - общественная орга

низация вкладчиков. Найти ее оказалось нелегким делом. Через де- 1 
сятые руки нам удалось выяснить, что для работы общества задейст
вована комната в помещении УЖКХ в 86 квартале (правый подъезд, 3 
эгаж). Это около парка Строителей за магазином «Радуга».

По вторникам и четвергам с 17. 00 до 19. 00 здесь проходит при
ём всех потерпевших. Как нам удалось выяснить, пока идут составле
ния списков обманутых вкладчиков, даются советы по поводу обра
щения в суд. Телефон организации 2-96-71.

Вопросы 
с горячего 
телефона

Ш СЛУШАЕМ 
I*  ВАС

КРУГЛОСУ
ТОЧНО

КУДА ПОСУДУ СДАТЬ?
Есть ли в городе пункты по приему

стеклопосуды: баночек из-под майонеза 

(0,25л) и бутылок из-под растительного 

масла (0,5л)?

Отвечает специалист комитета по торговле и 

общественному питанию Тамара Кирилловна Вы- 

борова:

- Посуду можно сдавать на тарную базу, что 

находится в 8 районе. Также открыт филиал базы 

в магазине «Фортуна», он расположен в квартале 

92/93.

КОСТЕР ВО ДВОРЕ
В 51 квартале горят костры возле до-

-    _ — ^

мои, задымляя квартиры. Сказали, что 
ведут телефонный кабель. Так ли это?

Отвечает начальник ГТС Владислав Владими
рович Доженко:

• Сегодня в 51 квартале строители произво
дят прокладку телефонного кабеля в грунте. Это 
делается для переключения абонентов АТС-2 на 

новую, более мощную станцию.
К сожалению, без костров строителям не 

обойтись, так как в зимнее время, прежде чем 

продолбить траншею для кабеля, землю необхо
димо разогреть.
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ТАКОЕ ПЕРЕЖИТЬ ТРУДНО
27 августа 1937 года ра

ботниками УНКВД по Иркут
ской области расстрелян 
Алеев Махамет Садык Абду
лович, 1894 года рождения, 
а через пару дней и его 
младший брат — Алеев Ис
маил Абдулович, 1909 года 
рождения.

Не успели родные и 
близкие прийти в себя от 
этого кошмара, как 14 нояб
ря того же 37-го расстреля
ли третьего брата — Алеева 
Усмана Абдуловича. На дру
гой день и четвертого — 
Алеева Умара Абдуловича. 
Во второй половине 50-х их 
реабилитировали. Гораздо 
позже сказали правду, что 
они не умерли, а расстреля
ны.

Слушать и писать об 
этом трудно, а как пережить 
все это родственникам, ос
тавшимся в живых?

Кто они и что же такое 
совершили, почему госу

дарство так жестоко рас
правилось с родом Алее
вых?

Первый из них — разно
рабочий, второй — элект
рик, два других - работники 
финансового отдела. Ни у 
одного из них не было даже 
среднего образования. Жи
ли они и работали в Иркут
ске.

По секретным докумен
там УНКВД они проходили 
как пособники японской 
разведки, которые занима
лись подготовкой воору
женного восстания, вреди
тельством, антисоветской 
агитацией и созданием ан
тисоветской организации. 
Одним словом, им инкри
минировали букет тягчай
ших преступлений против 
Родины. Отсюда и самое су
ровое наказание.

Сейчас, по прошествии 
десятилетий, те же органы 
выдали справки, что в их

действиях нет состава пре
ступлений и они реабилити
рованы. Врагами их сдела
ла прежняя система.

Все мы помним слова: 
«Если враг не сдается, его 
уничтожают». Единственной 
правдой было лишь то, что в 
протоколах допросов запи
сано: «беспартийный» и «та
тарин». Остальное — гнус
ная ложь, которая еще дол
го преследовала детей по 
жизни, постоянно напоми
ная им, что они «дети врагов 
народа» и должны знать 
свое место в жизни.

Прошлый режим с его 
злобным лицом и всесоюз
ной подозрительностью 
ушел в прошлое. Дай-то бог 
навсегда! Однако будем по
мнить, что бродят по земле 
призраки прошлого режима 
и очень бы хотели вернуться 
к нему.

В.ШУТЫСО.

Ангарское ОКБА - одно из самых наукоёмких приборостроительныхi рубежной электрон- 
производств России, которое котировалось и котируется не только el ной аппаратуры вы- 
рамках СНГ, но и за рубежом. На счету фирмы сотни уникальных разра-1 ш®« чем отечествен- 
боток и потому сегодняшняя судьба опытно-конструкторского бюро ав-* н У вас нв возни",  '  ( кают в связи с этим
томатики далеко небезразлична ангарчанам, тем более, что нынче ОК-* TpyflHOCTM? ведь ва-
БА исполняется 35 лет, юношеский возраст. О чём мы и попросили* ша аппаратура на
рассказать старейшину производства, заместителя директора по науке, ( сыщена электрони- 
кандидата технических наук, доцента Рудольфа Львовича Пинхусовича. ( кой.

I  — Конечно, воз-
— Известно, что за годы пе

рестройки наибольший ущерб 
нанесен научно-исследова
тельским и опытно-конструк
торским организациям. Как в 
этом плане ситуация в АО «Ан
гарское ОКБА»?

— Конечно, прошли мы этот 
нелегкий период времени непро
сто и не обошлось без потерь.

Численность предприятия 
уменьшилась вдвое, но, что самое 
главное, мы не ушли, как другие, 
от своей основной тематики и, как 
прежде, разрабатываем аналити
ческие приборы и системы авто
матического управления.

Правда, мы расширили диапа
зон приложения наших сил. Если 
раньше мы создавали системы уп
равления преимущественно на 
объектах химии и нефтехимии, то 
сейчас значительный удельный 
вес у нас занимают теплоэнерге
тические и электроэнергетичес
кие объекты.

Достаточно сказать, что 
уменьшение в городе дефицита 
тепла было связано с вводом в 
действие бойлерной ТЭЦ-10, сис
тему управления которой создали 
наши специалисты.

Мы ведем работы также на Но- 
во-Зиминской ТЭЦ, Братской 
ТЭЦ, Галачинской котельной, 
продолжаем реконструкцию сис
темы управления на седьмом бло- 
ке ТЭЦ-10.

Планируется проведение ра
бот по реконструкции ТЭЦ-9 и на 
ряде других энергетических объ
ектов.

— Какие структурные изме- 
нения ■ тематике произошли у 
вас зе годы перестройки?

— Резко уменьшился объем 
заказов на оборонную продукцию, 
что заставило нас искать новые 
точки приложения сил, по возмож
ности используя наработанные 
технологии.

Например, раньше мы разра
ботали приборы для анализа вла
ги в самолетных топливах. Сейчас 
проведена реконструкция этих из
делий и появилась возможность 
использовать их для измерения 
влагосодеря$ания различных ма
сел (в т. ч. и жидких пищевых), ор
ганических жидкостей, бензинов и
т. д.

Далее, на базе прежних разра
боток создали целую гамму при
боров для агропромышленного

объектов АНХК и других предприя
тий региона. В частности, они с ус
пехом могут применяться на пред
приятиях энергетики, пищевой 
промышленности (молокозаво
дах, пивзаводах, хлебозаводах) и 
в других отраслях.

— Многие связывают вопро
сы развития отечественной 
промышленности с использо-

участие в учебном процессе.
Сейчас 15 квалифицирован

ных специалистов работают на ка
федре промышленной электрони
ки на должностях профессоров, 
доцентов, ст. преподавателей, 
обеспечивая совместно со штат
ным составом кафедры высокий 
уровень преподавания специаль
ных дисциплин. Выпускники этой

комплекса. Это, в первую очередь, 
влагомеры зерна, муки, сена и 
т.д., которые уже эксплуатируются 
в разных регионах страны. Разра
ботаны и находятся в стадии внед
рения системы управления темпе- 
ратурно-влажностным режимом 
картофелехранилищ (голландская 
технология), резко повышающие 
сохранность картофеля.

В последние годы серьезное 
внимание в стране уделяется про
блемам экологии. Мы не остались 
в стороне от этого направления 
работ, особо актуального для на
шего города.

Нашими специалистами раз
работан ряд приборов для контро
ля за пылевыми выбросами про
мышленных предприятий, а также 
за полнотой сгорания топлива.

В связи с сильным загрязнени
ем источников питьевой воды и 
вредными последствиями, 
связанными с ее 
хлорировани- 
е м .

никают. Основная причина низкой 
надежности электронной аппара
туры отечественного производст
ва — невысокое качество эле
ментной базы, т. е. радиокомпо
нентов (полупроводниковых при
боров, микросхем и т. д.), входя
щих в ее состав. И если в прибо
рах, где сравнительно невысок 
удельный вес электроники, а наи
более важными узлами являются 
чувствительные элементы, уст
ройства подготовки пробы и т. д., 
нам удается держаться на хоро
шем уровне, то в средствах авто
матизации дело обстоит менее 
благополучно.

Ориентация на за
рубежные про
граммно* _  
тех-
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широ-
™ ко применя

ются альтернатив
ные решения, в частности, озони
рование воды.

Установки озонирования воды, 
которые уже работают во многих 
городах России, оснащены ком
плексом наших приборов для кон
троля содержания озона в воде, в 
окружающей атмосфере и на вы
ходе озоногенераторов,

К сожалению, в нашем родном 
городе, где мы бы хотели в первую 
очередь внедрить наши разработ
ки, насколько нам известно, про
блемы внедрения установок озо
нирования еще не решены.

— Известно, что качество за*

ни- 
ч е с к и е 

комплексы для 
автоматизации химико

технологических объектов 
связана с большими затратами.

Поэтому нами бьТЛи предпри
няты попытки найти более эконо
мичное решение,

Инициатива была поддержана 
специалистами АНХК, в частности, 
первым вице-президентом А. Ф. 
Бабиковым, главным метрологом 
О.Б.Щербаковым, зам. главного 
метролога В.Б.Майлером. В ре
зультате удалось на базе относи
тельно недорогих зарубежных мо
дулей создать комплекс .про
граммно-технических средств для 
построения достаточно серьезных 
систем управления, стоимость ко
торых в 2-3 раза меньше, чем ана
логичных систем известных зару
бежных фирм, таких, как АББ, Си
менс и др. Это открывает широкие 
возможности по реконструкции

ванием зарубежных современ
ных технологий. Предпринима
ете ли вы какие-либо шаги в 
этом направлении?

— Прежде всего следует ска
зать, что современные технологии 
стоят очень дорого и приобрести 
их нам не под силу. Поэтому мы 
неоднократно предпринимали по
пытки найти иностранного инвес
тора, который бы вложил средства 
в совместное производство со
временных средств автоматиза
ции.

К сожалению, до последнего 
времени такие попытки не приво
дили к желаемым результатам. 
Иностранные предприниматели 
опасались политической неста
бильности в стране, их сдержива
ло отсутствие законов, гарантиру
ющих сохранность и неприкосно
венность приобретений собствен
ности, отсутствие налоговых льгот 
ит. д.

Недавно были введены в дей
ствие поправки к закону об иност
ранных инвестициях, которые ре
шают целый ряд вопросов, и пе
реговоры сдвинулись с мертвой 
точки. Мы надеемся, что это ак

тивизирует иностранных инвесто
ров и рассчитываем на продуктив
ную совместную работу по внед
рению новых технологий.

— Вашему коллективу в 
этом году исполнилось 35 лет. 
Коллектив стареет, ветераны 
уходят, как вы решаете возни* 
кающие в связи с етим кадро
вые проблемы?

— Раньше это действительно 
вырастало в проблему. Привлека
лись специалисты из Иркутска, 
возникали естественные труднос
ти с предоставлением жилья, была 
велика текучесть молодых кадров. 
Однако ситуация изменилась с ор
ганизацией Ангарского технологи
ческого института и, главное, с от
крытием специальности «промы
шленная электроника*», которая 
питает наше предприятие. Это во 
многом инициатива ректора АТИ 
профессора В.Я.Баденикова. Мы 
по/^фэжали в силу своих возмож
ностей эту инициативу, убедив на
ших лучших специалистов принять

кафедры легко приживаются у 
нас, демонстрируя глубокие тео
ретические и практические зна
ния.

— Какие городские пробле
мы помогает решить ваше 
предприятие?

— Мы выполняем ряд работ 
как по заданию городской адми
нистрации, так и непосредственно 
служб, обеспечивающих функцио
нирование городских сетей.

Разработана система диспет
черизации объектов жизнеобес
печения городского хозяйства.

В настоящее время с исполь
зованием самых современных ми
кропроцессорных средств авто
матизации создается автоматизи
рованная система управления го
родскими сетями водоснабжения. 
Инициатором выступил начальник 
ПУВКХ В.А.Пыхалов, чья помощь и 
активное участие во многом спо
собствовали успешному проведе
нию работ. Аналогичные работы 
ведутся по Ангарским тепловым
сетям. ix & W  И

Предполагается создать по
добные системы для городских 
электрических сетей.

— Какие перспективы обес
печения «жизнеспособности» 
ОКБА да, впрочем, и других ор
ганизаций, работающих в обла
сти создания новой техники, вы 
видите?

— Перспективы только в од
ном. Если экономика страны будет 
развиваться, крепнуть, предприя
тия становиться на ноги, неизбеж
но будут востребованы услуги та
ких организаций, как наша. Хочет
ся надеяться, что этот процесс уже 
начался.

-Судя ло гороскопу, чему мы 
стали верить в наше нестабиль
ное время, год Крысы сулит во 
всём процветание и благополу
чие. Будем надеяться, что так 
оно и будет, тем более, что на
кануне состоялось неординар
ное оофытие - перевыборы де
путатов в Государственную Ду
му. Посему поздравляем ваш 
коллектив с наступающим юби
леем и желаем всяческих успе
хов в работе.

В. ВЫРЯНОВ.



В областной
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администрации
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Визитная карточка
Лия Евгеньевна Бурыкина (на снимке справа) - на

ша землячка, родилась в Ангарске. После окончания 
юрфака Иркутского госуниверситета была направлена 
в Куйтун, где несколько лет проработала помощником 
прокурора. Затем вернулась в Ангарск.

Здесь работала судьёй, некоторое время заведую
щей административным отделом горкома партии, 
председателем райсуда Юго-Западного района. По
том, в связи со слиянием судов, стала заместителем 
председателя городского народного суда. Попробова
ла себя и в качестве юридического консультанта произ
водственного товарищества с ограниченной ответст
венностью. В настоящее время утверждена начальни
ком отдела защиты прав потребителей при городской 
администрации.

♦ Из почты
НЕ ПАНАЦЕЯ,

!' ♦-
•  • •КОНЕЧНО, Н

Дорогие мои земляки, слышали 
ли вы про такую вещь — биоселен? 
Если не слышали, то обратите внима
ние на то, что я вам расскажу. Я инва
лид, и болячек у меня всяких раз
ных... И однажды господин случай 
свел меня с одной женщиной, кото-Ф
рая и посоветовала мне пить биосе
лен. Не знаю почему, но поверила я 
ей сразу, и нимало о том не жалею.

Вот уже более семи месяцев я 
пью этот препарат. Каждый день. И 
результаты очень даже неплохие. 
Пришло в норму давление (а я на уче
те как гипертоник), ушел камень из 
почки (я даже не заметила когда),ис- 
чез геморрой (27 лет мучил меня го
лубчик). На руках слоились и лома
лись ногти, пальцы почти не гнулись 
— ложку с трудом держала; про ос
теохондроз, ревматизм и прочее я уж 
и не говорю. Так вот по всем позици
ям заметное улучшение. Даже седи
на исчезла, и волосы перестали вы
падать.

А самое главное — припадки 
эпилепсии, которые мучили меня 
почти каждый день, теперь случаются 
раз в неделю, а то и в две. Так что я 
этот биоселен буду пить и пить, чего 
и вам всем советую.

Низкий поклон той незнакомой 
женщине, что надоумила меня по
пробовать биоселен. И самсе сер
дечное спасибо читинскому профес
сору Анатолию Владимировичу Во- 
щенко, разработавшему этот препа
рат.

Н. Цыварева, 
простая аигарчанка.

P.S.
И  поверьте, не рекламы ради я 

написала это письмо. Просто захоте
лось поделиться с вами тем, что по
могло мне, а значит, может помочь 
многим и многим.

- В  з а щ и т у  п р а в  п о т р е б и т е л я -
Малр кто знает о том, что отно

шения между потребителем и ис
полнителем в сфере бытовых услуг 
регламентируются Правилами бы
тового обслуживания населения в 
Российской Федерации {утвержде
ны Постановлением Совета Минис
тров Правительства РФ 8 июня 
1993 года № 536). Указанные пра
вила распространяются на юриди
ческих лиц независимо от органи- 
зационно-правовых форм и на 
граждан-предпринимателей, зани
мающихся оказанием услуг. И если 
для большинства потребителей 
знакомство с этими правилами на
чинается в момент встречи с пред
ставителями бытовых услуг, то не
посредственно исполнители быто
вых услуг обязаны знать их в пол
ном объеме.

Из всех видов услуг, оказывае
мых в нашем городе, услуги по ре
монту обуви оставляют желать луч
шего. Более всего это относится к 
услугам, выполняемым предприни
мателями, разместившимися в 
подъездах жилых домов. Во многих 
таких пунктах ремонта обуви нет 
указанных выше правил, нет переч
ня услуг, прейскурантов или цен на 
предоставляемые виды услуг и 
многого другого, что обязан довес
ти до сведения потребителя владе
лец пункта. Не говоря уже о сани
тарном состоянии и внутреннем 
убранстве таких пунктов. Для учета 
услуги, о которой речь, предусмот
рены две формы: БО-2 - при 
оформлении заказов по изготовле
нию, крупному и среднему ремонту 
обуви и БО-9 или «кассовая ведо

мость приема выручки» для оформ
ления срочного и мелкого ремонта 
обуви в присутствии заказчика. К 
сожалению, вряд ли о них знает ма
стер.

Состояние же дел таково, что 
потребитель данного вида услуг 
изначально лишен возможности 
защитить свои права.

Следует отметить: много про
блем у предпринимателей: где 
взять материал, те же квитанции, 
какую определить цену за услугу, 
чтобы она компенсировала затраты 
и одновременно не отпугнула по
требителя, и другие. Однако каж
дый, начиная свое дело, весь риск 
за успех или неудачи берет на себя. 
И потребитель страдать при этом 
не должен.

Бесспорно, такой вид услуг го
роду нужен. И настоящих «обувных 
дел мастеров» в городе немало. Но 
каждый действует в одиночку.Сего- 
дня выселяют обувщиков из при
способленных оборудованных мас1- 
терских в подвалы и подъезды, где 
нет элементарных удобств. А поме
щения, где многие годы располага
лись обувные мастерские, уходят 
под магазины.

Еще одна сторона этой пробле
мы. Вышеописанные пункты ре
монта обуви располагаются в арен
дованных помещениях. Договоры 
аренды заключены на определен
ный срок и по его окончании вла
дельцы вновь обратятся к собст
веннику помещений. При решении
вопроса об аренде решающее сло
во будет принадлежать управле
нию архитектуры и градострои

тельства городской администра
ции. Постановлением мэра г. Ан
гарска № 377 от 27 февраля 1995 г. 
утвержден порядок осуществления 
реконструкции и перепрофилиро
вания объектов в жилой застройке.

Указанный порядок предусмат
ривает: реконструкция, перепро
филирование объектов жилой за
стройки осуществляются по разре
шению администрации г. Ангарска. 
Нет необходимости пересказывать 
в полном объеме этот документ. 
Достаточно обратить внимание на 
раздел III «Ограничения в выдаче 
разрешения на реконструкцию». 
Так, изменения целевого назначе
ния колясочных и проходных подъ
ездов допускаются только для уве
личения общей площади примыка
ющих квартир при условии сохра
нения градостроительных, проти
вопожарных и санитарных норм и 
согласования с жителями подъез
дов.

Все, кто сегодня арендует 
подъезды, должны знать, что со
гласно вышеназванному документу 
заключение договоров аренды этих 
помещений под пункты ремонта 
обуви и магазины под большим во
просом.

Уважаемые ангарчане! Если у 
вас появилось желание поделиться 
мыслями по этому вопросу, позво
ните по телефону: 6 - 08-17  или 6 -  

59-83.
Л . БУРЫ КИНА,

начальник отдела 
зашиты прав потребителей.

Фото Л . Зубковой

ПЕРЕМЕНЫ В РЕЕСТРЕ
В областной администрации 

принимаются меры по восстановле
нию прав собственности Иркутской 
области относительно пакета акций 
АО «Ангарская нефтехимическая ком
пания».

В свое время на основании со 
глашения между администрацией 
Иркутской области и АО •СиОирско* 
Дальневосточная нефтехимическая 
компания» («СиДанко») акции Сили 
переданы в уставный капитал акцио
нерного общества. Однако иеиспол 
нение московским партнероу санов
ных условий соглашения вызвало от
ветные действия.

В областном комитете по управ
лению госимуществом и р а э в и  ;ю 
рыночных структур подготовлены не
обходимые документы по восстанов
лению прав собственности админис

трации области по отношению пакета 
акций АО АНХК и внесению соответ
ствующих изменений в реестр акцио

неров АО АНХК
Более того, принято решение не 

передавать «СиДанко* ^ертгф чгаг 

акций дополнительного внпускт, , i *  

стоявшегося после псоеоценки ос- 
новных капиталов.

НАЛОЖЕН ЗАМРЕТ
До решения вопроса п/бернато* 

ром области Юрием Ножиковь<м иг 

передачу сертификата акций АООТ j 
«И ркугскнефте продукт» Госкомиму- 
ществу РФ наложен запрет.

Чем вызваны решительные меры 
по защите прав областью своей соб 

ственности? 21 ноября 19Э5 года Гос^ 

комимущества РФ издал распоряже
ние, в котором была предусмотрена 

передача ему сертификата на Эй про
центов акций акционерного общества 
открытого типа «Иркутскнофтг,про 1 
дукт». Этот документ вступил п проти 
воречие с областным Законом О ре 
ализации на территории Иркутской 
области права распоряжения госу

дарственной собственное 1ью до ее 
разграничения на федеральную и об

ластную».
Сейчас в кабинетах областной 

администрации paopa6ai ываются 
предложения о действиях структур 

исполнительной власти области по 
опротестованию спорного распоря
жения гки.

«Анкмалс» играл роль достойного прикрытия»

Е

Ответ на вопрос по горячей 
линии «За сколько отправляют 
наших любимцев «на тот 
свет»?» в № б яа 13.01.06 г. 
объективным не назовешь. Его 
можно оспаривать чуть ли не по 
каждому пункту. Однако не бу
дем размениваться на мелочи и 
попробуем предотавить ясную 
картину.

'ще летом 1995 года в г. Ангар- 
:ке существовали четыре фир

мы, связанные между собой договором 
об очищении города от бродячих жи
вотных, это ТОО «Анималс», ТОО 
«Рэкс», ТОО АОЛС и УЖКХ во главе с 
его начальником Дьяконоаым В.Г.

Количество ТОО не должно сму
щать читателя, так как за осеми за ними 
стоял один человек, подписей которого 
вы нигде не найдете, который ни за что 
не отвечал, но наряды за выполненные 
работы носили на подпись только Ско- 
робогвтоау В.М., директору ТОО АОЛС. 
Все остальные фирмы носили чиото 
вспомогательный характер в деле пе
рекачивания бюджетных средств в кар* 
ман предпринимателя.

Еоли фирмами «Рэкс» и АОЛС ола- 
дели супруги Скоробогатооы, то «Ани- 
малс» им нужей был как база, которая, 
находясь на территории Института био

физики, по всем параметрам подходи
ла для усыпления животных. Иначе го
воря, «Анималс» служил достойным 
прикрытием от проверок различных 
сан.ветслужб и являлся основной ко
пилкой, куда текли бюджетные средст
ва.

После того как деньги появлялись 
на счету «Анималса», их быстро под 
различными предлогами перебрасыва
ли в АОЛС и «Рэкс».

За что бюджетные деньги переда* 
вались в вышеназванные организации?

1. Усыпление больных и бродячих 
животных. Поскольку база находилась 
в «Анималсе», то и усыпление проводи* 
лось здесь. Эта услуга оправдывала 
вое затраты УЖКХ, которые последнее 
выделяло на отлов, усыпление, подбор 
сбитых на дорогах кошек и собак. Дело 
а том, что был стимул у населения при
носить животных * им платили. Таким 
образом, было усыплено согласно от* 
чету за 1994 год более 12000 животных.

Единственное, что смущает в этой 
истории, так то, что УЖКХ выделяло 
премию за каждую собаку 10000 руб* 
лей, за кошку • 5000 руб., а людям вы* 
давалось соответственно 7000 и 3000 
рублей согласно записи в книге приема 
животных. Куда уходила разница, никто 
не знает, однако руководство УЖКХ это

не беспокоило.
2. Отлов бродячих животных.
Этим занимался АОЛС. Целая бри

гада собаколовов очищала от бродячих 
кошек и собак кварталы и микрорайо
ны. Правда, их услуги УЖКХ обходи
лись намного дороже: каждое живот
ное в среднем • 70000 рублей. Эти ус
луги стоили бюджету около 20 млн.руб
лей в месяц.

Но самое странное то, что, даже 
отказавшись выплачивать премию лю* 
дям, которые приводили животных са
ми (хотя премия обходилась около 2 
млн.руб. в месяц), УЖКХ продолжало 
содержать отряд собаколовов.

3. Строительство выгулов для со
бак (16 млн.руб. а месяц). Этим тоже 
занимался АОЛС. И здесь, если посмо* 
треть на утвержденный начальством 
УЖКХ Дьяконовым, Пряженниковой, 
гл.экономистом расход материалов на 
каждый вольер, оотается удивляться. 
Ради интереса выйдите во двор и по
считайте: сколько бетона в основании 
выгульной площадки, которую постро
или в вашем квартале? Формула про
стая: каждый столбик должен быть за
лит у основания бетоном. Максималь
ные цифры, полученные вами, будут 
колебатьоя в пределах пяти кубомет
ров. АОЛС же согласно калькуляции

тратит пятнадцать кубометров бетона 
на каждый вольер! Так же завышены 
нормы и по остальным позициям.

4. Уход за ямой Биккари (скотомо
гильник). Этот пункт особый. Дело в 
том, что скотомогильник, построенный 
два года назад, так и не был приннт ни 
санитарной, ни ветеринарной, ни эко
логической комиссией. Однако он экс
плуатируется и на сегодняшний день 
доверху набит трупами животных, хотя 
работать должен десятилетия. Все это 
результат неправильной эксплуатации 
объекта, построенного с отклонениями 
от проектной документации. Остается 
предполагать, когда аукнется наплева
тельское отношение УЖКХ к опасному 
объекту. Куда омотрят организации, 
отвечающие за состояние объекта? На 
данный скотомогильник, нв принятый 
комиссиями, ежемесячно тратится 
полтора миллиона рублей из того са
мого, нищего бюджета.

6. И последнее... Как вы думаете, 
если в бюджете денег меньше, чем ота- 
тей, на которые эти деньги надо потра
тить, можно ли получить из них кредит?

Оказывается, можно) Схема про
стая • в «Анимало» перечисляют предо
плату за работу, которую вы должны 
выполнить в течение, скажем, одного 
года, директор ее снимает со счета

предприятия и сам себе выделяет к ре 

дит. Так сделал бывший директор «Ани- 
малса» Ткаченко В.

Представляете! Предоплата за ка
кую-то работу, когда масса предприя
тий не может дождаться денег уже з.‘ 
выполненную для города работу.

Поэтому станонится очевидно, что, 
имея «крышу» I) лице т. Дьяконова В.Г 
можно не беспокоиться, что -бесплат
ные работы» дли города по отлоиу со  
бак останутся неоплаченными. Можнм 
предположить, что работы по чистке 
трамвайных остановок или очистко 
кладбища, которые выполняет «Рэкс*, 
будут оплачены так, что останется еще 
и на бесплатный отлов бродячих живот 
ных.

Что же оотается теперь бедному 
«Анималоу», у которого для усыплении 
бродячих собак есть и гостиница • от
стойник, и усыпальня, и морг, и ското
могильник за пределами города? Толь
ко сожалеть о том, что с треском выгна
ли директора Ткаченко В., который мог 
позволить такое вольготное житие, ви
димо, потому, что в «Анималсе» чис
лился сын начальника УЖКХ и регуляр
но получал зарплату, но за какую рабо
ту, в «Анималсе» до сих пор не знают.

С. М УЛЛ АГ А Л И К , 
директор ТОО «Аиималс».
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TQQ Юяо реализует оптом
П Водку имп. 0,7 л 5 наименон. от 
13500 руб.
I л 5 наименов. от 16000 руб.
□  Пиво баночное и бутылочное - 13 
наименований
баночное 0,33 от 2950 руб.; 0.5 от 4200 
руб.
бутылочное 0,33 от 4600 руб.; 0,65 - 
7000 руб.
П Бренди ''Солнечный берег - 9500 
руб.

"Монастырская изба” - 9500 руб.
□  Настойки на коньяке в ассортименте 
П Коньяк молдавский и греческие в
ассортименте от 16000 руб.
□  Ликеры (Германия) * 14000 руб.
□  Вермут 1 л - 15000 руб.
□  Шампанское в ассортименте - 
13000 руб.
□  Вина крепленые 7 наименований 
П Вино "Изабелла”, "Портвейн".

Адрес: 106 кв-л, д.7Б, оптовый магами, 
тел. 2-35-67. (0253)
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Нагадала мне цыганка, 
Что куплю себе ларец.
Ну а я сходил в "Суворов 
И купил себе дворец.

ЛиюЬаМо " CtfHofioi''

I*

Офис: 18 мкр.-4-254/255, с 8.00 до 22. , 5-36-9

АООТ МТС
П о с т о я н н о  в  п р о д а ж е :

▲  Торговая мебель (производство Польши): горки, прилавки, витрины, кор 
зины , вешала.

▲  Холодильные прилавки и шкафы: ВХС, LUX-1, 12, Ш Х-0,56.
А. Холодильные агрегаты: ВСэ-800, Ф АК-1 ,5 , М ВВ4-1-2 .
▲  Ж арочные шкафы, тестомесы, картоф елечистки, электром ясорубки, про 

тирочные и овощ ерезательные машины.
• ▲  Разборные палатки и столики складные (для торговли на улице).

▲  Весы: 2 кг, 6 кг, 100 кг.
А 'П осуда: хрусталь, стекло, фарфор.
А  Бумага оберточная, пакеты, чековая лента, спецодежда.
А  Тортовая коробка.

UJ шаово® д р р Ф Э  а в а  аешкуэ© аасш^аалкис.
Адрес: (Район автохогяйсгяа АЭХК) база МТС, телефон 4-37-91, (18с)

Предприятиям, организациям и нэселени’э г,Ангарска!
Ангарское эксплуатационно-техническое управление связи сообщает, что 

согласно постановлению губернатора Иркутской области от 15.01.96 г. HP 23-/7 к 
приказу АО мЭлектросвязь * от 76.01.96 г. HP-11 с 1 января 1996 года на территории 
области вводятся новые тарифные услуги связи, оказываемые предприятиям и 
населению. •
Д ля  насел ения  г.Ангарсна

Абонгшата за телефон в месяц — 18000 руб.
Абонплата за пользование радиоточкой н месяц прежняя — 3000 руо.
Устанопка телефона — 2000000 руб.

Д л я  хозрасчетным организаций
Абонплата за телефон о месяц — 60000 руб.
Абонплата за пользование радиоточкой о месяц — 7500 руб. (с 15 января 1996 г.) 
Установка телефона — 3980000 руб.
Установка радиоточки — 30000 руб. (с 15 января 1996 г.)

Д ля бюджетных организаций
Абонплата за телефон в месяц — 60000 руб*
Абонплата за пользование радиоточкой о месяц — 4500 руб. (с 15 января 1996 г.) 
Установка телефона — 3980000 руб.
Установка радиоточки — 20000 руб. {с 15 январи 1996 г.)

Сохраняется повременный учет стоимости разговоров на сети г.Ангарска.
Тариф ы  лряжнио:

для населения — 50 руб. 
для предприятий — 110 руб.
Оплата за телефон для нэселения принимается и пунктах расчета при почтовых

отделениях.
Для сведения. Абонплата по Иркутской области для населения — 20000 руб.
Для организаций — 70000 руб.

Администрация АЭТУС- (0273)

УСЛУГИ
•йг Грузовые перевозки. Тел. 6-49- 

14 .(286 )

Л  Ремонт a/м стекол "Триплекс” . 
Адрес: 94 кв-л, гараж школы № 38. 
Тел.: 9-28-82, 5-01-24, 4-80-05. 
(0253)____________________________

е

■flr Ремонт телевизоров, установка 
декодеров, СКД. Тел. 5-89-96. (0067)

•А Ремонт телевизоров в удобное 
для заказчиков время. На работу 
дается гарантия. Тел. 9-21-12. 
(101)

Иг Похудение дешево и быстро. 
Тел. 3-38-36 (Галина). (0212)

ik  Грузовые перевозки а/м ГАЗ- 
3307. Тел 4*48-35. (0257)

£г Грузовые перевозки Тел. 9-44- 
41. (212)

КУПЛЮ
е ☆ Недостроенный гараж. Теп. 5- 

96-83. (161)
•Ct 2-комн кв-ру улучш.план. Кром*< 

1 эгзжв. Тел.поср. 5-77-91. (270)

Редактор
О.Н.ТЮМЕНЕВ.

Адрес редакции; 
665830, г.Ангарск, 

ул.Ленина, 43.

Медицинский центв
Точная компьютерная диагност 

ка, гомеопатическое лечение, 
массаж, мануальная терапия, 
психотерапия, кодирование.

С 29.01.1996 г. занятия по С.Грофу.
Тел. 5-70-76.

Ф и р м а  “РЕМИКС’' 
щЯзимор и ъъгвиовка Тел . 9 -1 9 -5 3

Горизонтальные и вертикальные, 
любой размер и цтет

ТОО Садко
Быстро и качественно 

изготовим железные две

ри, решетки, гаражные во

рота, металлические теп

лицы под стекло без при

менения деревянных кон

струкций.
Реализуем шифер.

Т е л .: 7-05-23, 7-54-78. (1155с)
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кондитерские 
j r ’’ изделия “
в Широком ассортименте (150 
наименований): шоколадные 
батончики, кексы, жеватель
ная резинка, чупа-чупс, кофе, 

шоколад 100 г.

I
Адрес: 82 кв-л, дом 9, 

тел. 3-29-04. <oimi

V

ПРОДАЮ
f t  А/м ВАЗ-09 1992 г.вып., цена 24 млн,руб. 

Тея 6-11-66. (273)
f t  Дом в байкальске или меняю на кв-ру с до

платой. Адрес: п.Байкальск, ул Ворошилова. 48
(до 21 часа). (275)

f t  Брус.Тел. 3-28-70. (278) 
f t  Шкуры. Тел. 6-33 66. (7156) 
f t  А/м "Тойота-Марк 1Г 19В4 г,вып., автомат, 

суперсапон. Тел. 2-56-98* (0260)
Ct Кал.гараж Тел : 6*35-64.6-75*95. (0263) 
i*r 3-комн. ко-ру улучш.план. в 19 мрм, дачу 

плодоносящую в с/о '’Сосновый Сор ”. Тел.,5-94* 
28.(0264)

f t  Компьютер 486 и запчасти. Тол. 3-68-
14.(0266)_________________________________

f t  А/м ‘Хонда-Аккорд4 1986 г.вып., недорого. 
Тел, 3 34-13 после 17 часов. (271)

f t  Охотничьи лыжи. Тел. 4-38-09. (289) 
f t  Кап.гараж в ГСК-1. Тел. 9-65-86 с 9 до 10 

часов. (293)
f t  Щенков добермана. Тел. 5-25-63. (294) 
f t  Пианино. Тел. 3-76-04. (292).

УТЕРИ
f t  Утерянную трудовую книжку на имя Крото

вой Ирины Григорьеамы считать недействитель
ной. (0214)

f t  Утерянный диплом ИТ № 434499 на имя 
Пахомова В В считать недействи!епьным (218) 

f t  Утерянный диплом № 067007, выданный 
ПТУ Ne 35 з 1987 г. на имя Приступо Василия Ва- 
д:1Мопи id, считать недействительным. (219)

^  Утерянную трудовую книжку на имя Ми
щенко Валерия Владимировича считать недей
ствительной (0236)

f t  Угерянное удостоверение участника лик
видации на ЧАЭС серии А N 576080 на имя Сидо
ровой Л Е. счита^недействительным, (244) 

tr Угэрпнную трудовую книжку на имя Берес- 
нооэ Андрея Алексеевича считать недействи
тельной. (265)

f t  Потерплся щенок овчарки (Ь месяцев), на 
шелшид просим позвонить ja вознаграждении 
по раб.тел. 3-02-01 или сообщить по пдросу; 
П Бпйкальск, ул Московский, 22. (0269)

А Г Е Н Т С Т В О  Н Е Д В И Ж И М О С Т И

Т О О  Б Р А Н Т

Купля, продажа, 
Обмен, аренда

Тел. 3-50-39, гост. Сибирь", иаб.39, 
с 9.30 до 18.00, выходной воскресенье.

(0243)

2

Магазины торговой фирмы 
ТОО “Альпари* реализуют
населению 
с доставкой но дом

санор- песок
по минимальным иенам
Адреса магазинов: "Эдом-1" бмк-рм, 
3.11 т .  6 -О в-ЗЗ
•Эдем-2" 9 мк-рн, д. 86 т .  5 -3 6 -6 4
Возьмем в аренду магазин, торговые площади, 

склад ■ черте города не менее 200 кв.м.
Т./факс; 2-99-08

Организация реализует 
со склада оптом:

+ Пиво 15 видов пр-ва США, Австра
лии.
+ Вино пр-ва Болгарии, Молдавии.
•I* Бренди "Солнечный берег” по цене 
9400-9600 руб.
Тел. 999-3*38 (лицензия N 87-1144). (283)

Бланки дипломов
серии УТ N 209066, РТ 
N 661186, утерянных 

в связи с кражей, 
считать 

недействительными.
(272)

ЯшшиМо нг*]#нмшмоа(ш stomfrcK
rnGuTucM с 10 до 19 ч.

в  6-52-‘>6
12 мрм - 7 - 2 4 ,

Реализуем с доставкой на дом

t ) -|

О

Минимальная партия 1 мешок. 
Тел. 6-03-22. (100)

20,27 февраля • Египет
(отдых на Красном море)

23 февраля - Таиланд (отдых на мере) 
29 февраля • Канарские острова 

(отдых на море)
26 марта • Обучение английскому 

в Англии (от 2-х недель и более) 
26 марта - Ю.Корея (семейный тур со 

специальной детской программой)

МЕНЯЮ
f t  3-ксмм.кв-ру улучш.план. (41 кв.м, 29 мрн,

4 этаж) на две 2-коми, в-ры ( хрущевки") Адоес: 
29 мрн 6-56. (285)

f t  3-комм.кв-ру (1 кв-л) на 2- или 1-комн.кв* 
ры. Тел. 2-97-73. (279)

f t  А/м ГАЗ-2410 на 1 -комн.кв-ру или продам. 
Тел. 3-09-47. (0258)

f t  4 комн.кв-ру улучш.план. (4 этаж, балкон, 
лоджия, общ пл. 80 ке м) на 3-комн. улучш.план. 
и ?-комн.кв-ры. Тел. 997-9-45. (277)

f t  2-комн.кв-ру улучш.план. и 1-комн.”хру- 
щевку" на 3-комн кв-ру. Тел. 5-74-12. (106) 

f t  2-и 1-комн.кв-ры в "квартале'* на 3- 
комн.кв-ру улучш план» в 'квартале '. Тел. 9-23- 
12.(107)

f t  3-комн.благоустр типа коттеджа в эколо
гически чистом р-не, 45 км от г .Иркутска (есть 
участок 15 соток), на кв-ру в Иркутске или Ангар
ске. Тел.6-11-66.(274)

f t  Две 2-комнлв-ры улучш.план. в г.Саянске 
нн 2-и 1-комн.кв-ры в Ангарске. Тел. 5-76-16. 
(0250)

f t  4-комн.кв-ру ("хрущевка*, 1 этаж, большая 
кухня урядом маг,, тр т)на 2*и I-коми кв-ры. Тел. 
5-76*16.(0249)

f t  2-комн.кв-ру ("хрущевка", 3 этаж, теле
фон) и 1-комн крупногаб. в центре на 3-комн.кв- 
ру улучш.план. с телефоном Тел. 5-76-16. (0251) 

f t  1-комн.кв-ру и 2-комн. ("хрущевка", 102 
кв-л, t и 3 этажи) на 3-комн.крупногаб.кв-ру. С 1 
по 60 ко-л не предлагать. Тел. 3-07-61 в любое 
время. (269)

f t  1-комн. кв-ру улучш.план. (3 этаж)икомнв- 
г * на 2-комн кв-ру улучш.план. Тел. 6-58-90. 

J5)
f t  Джип "Мицубиси-Паджеро*' но легковой 

м или продам. Тел. 2*39-57. (298) 
f t  3-комн. кв-ру улучш.план. (3 этаж, теле

фон) не 2-комн. улучш план , с телефоном, кро
ме I и 5 этажей, и любую 1-комн. кв*ру. Тел. 5- 
55 01.(268)

f t  А/м Исудэу-Джемени" i960 г,вып. на 1- 
комн. кв-ру или продам. Тил. 3-16-19. (269)

VO .

Выражаем благодарность Инком
банку, заводам ЖБИ-1, ‘Монолит”, ко
митету солдатских матерей Новичко
вой М.Ф., Трапезниковой Л.И., Марте- 
мьяновой Т.И., а также всем, оказав
шим материальную помощь в лечении и 
похоронах безвременно ушедшего из 
жизни нашего дорогого и любимого сы
на Саши.

Семья Шишкиных.
Низкий поклон всем ангарчанам.

(0222)

Бесконечно благодарны за разде
ленное с нами горе, за помощь, оказан
ную в похоронах любимого мужа, отца, 
деда Черных Леонида Георгиевича, 
друзьям, близким, родным, коллективу#•
столовой N9 50 и особенно низкий по
клон руководству Ангарского завода 
монтажных заготовок, ценящих своих 
бывших работников.

Семьи Черных. (0228)

Выражаю благодарность Ангарско
му хладокомбинату за оказанную по
мощь в похоронах моей жены Гофман 
Марии Михайловны. Большое вам спа
сибо. Низкий поклон. Дай бог вам здо
ровья и счастья в жизни.

Гофман Г.О., ветеран войны
и труда. (250)
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